
 

 

 

 

雨で順延となり，９月４日（日）に体育祭が行われました。昨年同様，新型コロナウイルスの影響で，いろい

ろな制限がかかる中，できることをできる限り，精一杯取り組む生徒たちの姿が印象的な体育祭となりました。

応援してくださったみなさま，本当にありがとうございました。 
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今年が中学校生活最後の体育祭でした。総合優勝は

取れなかったけど，みんなと練習の時から助け合い，

楽しんで終えることができたので良かったです。体育

祭で身につけた力をいろいろな所で活かしていきたい

です。                （３年生） 

いざ準備期間に入ると，すごく忙しくて大変で

した。でも周りの後輩や，先生方，同級生のみん

なが支えてくれて，とても助かりました。また，

自分たちだけで，作り上げるという良い経験がで

きて本当に良かったです。     （３年生） 

生徒責任者としてしっかり動くことができた

し，ダンスも覚えられたのでよかったです。３年

生が優しくダンスを教えてくれたので楽しく覚え

られました！私も来年は今年の３年生みたいにな

りたいです。           （２年生） 

一番練習していた応援も負けて，総合優勝も逃して

しまった。これがすごくくやしくてたまらなかったけ

ど，でも，今年の組ですごく楽しくてよかった。来年

は３年生として下学年をリードしていきたい。 

（２年生） 

                       

初めての体育祭で自分が出せる力を全て出しき

れ，楽しめ，努力を重ね，いろいろな力を伸ばせ

たと思う。            （1 年生） 

 

初めての体育祭で，初めは何をすればいいのか分か

らなかったけど，何回も練習していくうちに慣れて，

本番ではすごく楽しむことができたし，いい思い出に

なって良かったです。        （１年生） 

                       



 
 

今年もコロナ感染予防対策のことも考えつつ，市内の事業所の方にお世話になり，職場体験を実施しました。

多くのことに気づき，多くのことを学んだ３年生。その学びは自分の進路決定の参考にするとともに，１１月

の文化祭で発信したいと思います。お世話になった事業所のみなさま，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 土 益田翔陽高校第２回オープンスクール 16 日 しまね家庭の日 

２ 日 益田東高校秋季体験入学会 17 月 中間テスト 

３ 月 職員会議 14 時番下校 18 火 中間テスト ＡＬＴ 

４ 火 基礎テスト（理） ＡＬＴ 19 水  

５ 水 市駅伝健診 13:00～ 20 木 フッ素 照度検査１４：００～ 

６ 木 ＳＣ来校日 フッ素 21 金 2年カタリ場（ＡＭ）給食あり 

市教研研修優先日（ＰＭ）１２時番下校 

７ 金 益鹿ブロック新人総体（卓球） 

美都あいさつの日  

22 土  

８ 土  23 日  

９ 日  24 月 職員会議 14 時番下校 

10 月 スポーツの日 25 火 基礎テスト（国） ＡＬＴ 

11 火 基礎テスト（社）中間テスト範囲発表 ＡＬＴ 26 水  

12 水 3年生保育実習 27 木 学校保健委員会（ＰＭ）フッ素 

13 木 部活動中止（～17 日） 28 金  

14 金 石見地区・益田市駅伝競走大会（運動公園） 29 土  

15 土  30 日 しまね数リンピック 

31 月 血液検査 9:00～ 

 

１０月行事予定 

お世話になった事業所 
道の駅サンエイト美都 
美都森林 
グリーンひだまり 
ノハラミトモータース 
株式会社 みと 
東仙道保育所 
都茂小学校  
石見造園 
益田運動公園 
大畑建設 
千両まんじゅう本店 
のぞみの里 
      【敬称略】 

８月３０日（火）市人権センターで行われた少年の主張益田市大会に出場し
た３年藤井真龍さんが奨励賞を受賞しました。 
夏休みに入ってから，本格的に練習を重ね，本番では自分の思いを精一杯表

現しました。本当によく頑張りました。藤井さんの弁論は，１１月の文化祭で
も発表があります。 

 
 

 
 

 

学校だよりは，美都中学校 HP にてカラーでご覧いただけます。 

 

 


